



【南門に咲く
キミガヨラン】

初花が咲く

左写真のランが、今年初めて花を咲かせました。今までは葉しかなかったのが、いつのまにか大きくなり、数十個の花がつけました。11月の暖かさによるものなのでしょうか！？ 来校の際にはご覧ください。

さて、2学期も残りひと月となりました。各学年では学期のまとめに入ります。健康第一に残りの日々を元気に過ごして欲しいと思います。今月も保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



感謝集会

11月25日（水）児童会主催による感謝集会が開かれました。



【8名のお客様】

交通指導員さん3名、交通ボランティアさん、毛野駐在所のおまわりさん、給食配食員さん2名、図書ボランティアさんの代表をご招待しました。児童代表の感謝の言葉や花束、全校児童が感謝の気持ちを込めて作った「感謝カード」をプレゼントしました。子ども達のご招待した方々の他にも多くの人にお世話になっているおかげで、毎日楽しい学校生活が送れることに感謝しています。この気持ちをいつも持ち続けてくれることでしよう。



【代表の言葉】



【花束の贈呈】



【感謝の手紙】

分散授業参観（人権教育）

11月25日（水）26日（木）27日（金）今回も分散での参観にご協力頂きましてありがとうございました。静かに参観して頂き、児童も集中できました。



4年生：福祉体験 総合的な学習（手話教室）

11月9日（月）

社会福祉協議会の皆様にご指導いただきました。あいさつの仕方を学んだり、ペアであいさつをして自分の名前を伝える学習をしました。また、聴覚障害に関するいろいろな質問にも答えてくださいました。



【質問に答える薄井さん（中央）】

足利地区小学生駅伝競走大会参加

11月28日（土）

市内18チームが参加して行われました。本校からは3チーム18人の児童が参加しました。日頃の練習の成果を発揮してよい走りことができました。



総合
5位 Aチーム
10位 Bチーム
14位 Cチーム



4年生：社会 活躍した先人達

11月17日（火）

足利生まれの「田代義徳博士」についてのお話を田部井健二先生よりお聞きしました。

勉学に努め、15才で小学校の教師を勤め、東京大学卒業後医師になってからもドイツに留学し、日本の整形外科の父と言われた博士の生き方に子ども達は感動していました。



【田部井健二先生と4年生】

がんばる毛野っ子！！

2学期もたくさんの作品の募集がありました。それぞれの応募では、積極的に多くの児童が参加しました。最近では、「うちどくコンクール」で児童と保護者、320組が応募をしていただきました。今までで最高の数です。

また、防火標語では、児童281人、保護者87名が応募をしていただきました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



毛野小ホームページ
スマートフォンにも対応
しています。